

*Les ministres des affaires  
étrangères des Brics soutiennent  
la présidence pro tempore de la  
Russie*

---



**Les membres du groupe des Brics**

Nizhny Novgorod, Russie, Jun 10 (RHC) A l'issue de la réunion à huis clos du Conseil ministériel des Brics qui s'est tenue ici aujourd'hui, les ministres des Affaires étrangères du bloc ont exprimé leur soutien à la Russie qui occupe la présidence pro tempore pour 2024.

Les ministres des affaires étrangères des pays membres (Brésil, Russie, Inde, Chine, Afrique du Sud, Arabie saoudite, Égypte, Émirats arabes unis, Éthiopie et Iran) ont publié une déclaration commune à l'initiative du ministère indien des affaires étrangères.

"Les ministres ont exprimé leur plein soutien à la présidence russe des Brics en 2024 sur le thème du renforcement du multilatéralisme pour un développement et une sécurité mondiaux équitables. Ils ont exprimé leur volonté de travailler ensemble pour assurer le succès du 16e sommet qui se tiendra dans la ville russe de Kazan", indique le communiqué.

Le communiqué indique que les chefs de la diplomatie des nations membres ont réaffirmé leur engagement à renforcer le cadre de partenariat stratégique des Brics dans trois domaines de coopération : la politique et la sécurité, l'économie et la finance, et les échanges culturels et entre les peuples.

Ils ont également réaffirmé leur attachement à l'esprit de partenariat fondé sur le respect et la compréhension mutuels, l'égalité, la solidarité, l'ouverture, l'inclusion et le consensus.

Ils ont souligné l'importance de la convergence des approches pour développer des corridors de transport internationaux efficaces et sûrs pour la croissance économique du groupement.

Ils ont également considéré « la nécessité de sécuriser les corridors de transport internationaux existants afin d'éviter les ruptures dans les chaînes d'approvisionnement et de garantir la sécurité du transport maritime conformément au droit international ».

Un autre sujet abordé a été l'importance d'une utilisation plus large des monnaies locales dans les transactions commerciales et financières entre les pays des Brics, ainsi que la mise en œuvre de l'intention de développer la coopération dans le secteur de l'énergie, car ils considèrent que l'accès à une énergie bon marché et fiable est la base du développement économique.

Les ministres des affaires étrangères ont également soutenu l'accession de la Palestine au statut de membre à part entière des Nations unies et ont réaffirmé leur engagement en faveur d'une solution à la question palestinienne fondée sur la coexistence de deux États.

"Les ministres des affaires étrangères ont exprimé leur vive inquiétude face à la détérioration de la situation dans les territoires palestiniens, en particulier l'escalade militaire sans précédent dans la bande de Gaza au cours de l'opération militaire israélienne. À cet égard, les participants à la réunion exigent la libération immédiate et inconditionnelle de tous les otages et civils illégalement retenus en captivité", indique le document.

Selon le communiqué, la prochaine réunion des ministres des affaires étrangères des Brics se tiendra parallèlement à l'Assemblée générale de l'ONU et sera accueillie par le Brésil, nouveau président de l'association en 2025. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357033-les-ministres-des-affaires-etrangeres-des-brics-soutiennent-la-presidence-pro-tempore-de-la-russie>



**Radio Habana Cuba**